



N° 23

L'été se termine...

Il a été marqué par:

Le décès de Simone Bovar, survenu le 23 juillet. Simone était une très ancienne Poursuivante. Elle, son mari André, les époux Rimbert et Michel Riot ont à l'origine et à la création du groupe de Nantes. Simone, au caractère fort était une catholique convaincue, membre d'un ordre monastique laïque. Depuis de nombreuses années, son état de santé ne lui permettait plus de participer à nos activités, mais, fidèle à Poursuivre, elle en était toujours membre.

A la fin août, Pierre Holstein, membre depuis 2024 nous a aussi quitté.

Plus gai, nos deux réunions d'été: la première, en juillet, chez Catherine et Henri de Darrassus à Vigneux et la seconde, en août, à Machecoul chez Monique et Gérard Renaud. Ces deux journées ont réuni une trentaine de Poursuivants.

Le 17 juillet à Vigneux

30 poursuivants ont affronté la chaleur qui les a contraint à prendre l'apéritif sous des tentes, puis à rentrer dans la maison qui offrait une relative fraîcheur.

Répartis en quatre tables, ils ont dégusté un menu extra, résultat des talents de cuisinières des Poursuivantes.

Puis, pour certains, une petite sieste, pour d'autres, la visite de la bergerie voisine et de ses fromages.

Ensuite, de nouveau en petits groupes, après lecture de la fable de la Fontaine "Le rat des villes et le rat des champs", les Poursuivants ont évoqué leur souvenirs de rat de ville ou de rat de champs et raconté un souvenir de vacances à la campagne.

Une très belle journée appréciée de tous grâce au prêt de tentes et de fauteuils, de la bonne humeur et l'enthousiasme de tous.

Le 18 août à Machecoul

29 participants chez Monique et Gérard Renaud. Le grand figuier a joué le rôle de parasol recueillant les confidences des convives répartis en petits groupes.

Jean Pouvreau a arrosé ses 89 ans et les spécialités de chacune et chacun ont défilé sur les tables. A coté des nourritures terrestres, les nourritures intellectuelles n'ont pas été oubliées puisqu'un historien du pays de Retz est venu conter l'histoire singulière de Machecoul.

Chacun est reparti avec son petit pot de sel sur le thème "Mettons du sel dans notre vie".

Journée très réussie grâce à la solidarité habituelle des Poursuivants: pour covoiturer, pour aider, pour animer.

La rentrée approche!

Notez notre journée de Rentrée:

jeudi 18 septembre

à Bethléem.



Des Rendez-vous importants! :

**La journée de Rentrée
jeudi 18 septembre.**

Les Ateliers et "activités partagées" du mois

L'atelier Actualité débutera le 26 septembre

Appel aux bonnes volontés:

.La Ville de Nantes nous a proposé de participer au Forum des associations le vendredi 12 septembre.

A la Maison de quartier de la Madeleine, de 16h à 20 h. Des Poursuivants se relaieront pour tenir le stand et présenter Poursuivre aux visiteurs. Nous organisons des créneaux d'une heure.. C'est une occasion importante de faire connaître notre Association.

Merci aux personnes pouvant donner une heure...ou plus... de se signaler à Sylvie BRUN: sylviemariebrun@yahoo.fr

Au plaisir de se retrouver le 18

Sylvie Brun, nouvelle animatrice locale

*Vous recevez cet email en raison de votre inscription à la liste de diffusion de
ASSOCIATION POURSUIVRE.*
[Je ne souhaite plus recevoir ces emails](#)

[Voir le mail dans votre navigateur](#)

Copyright © 2025 Poursuivre
87 rue de l'Eglise, 75015 PARIS, France